

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Bicig : un chiffre record de 20 milliards de francs CFA en 2022

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

La Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig) a réalisé un résultat de 20 milliards de francs CFA, au compte de son exercice de l'année 2022. C'est ce qui ressort principalement de l'assemblée générale ordinaire des actionnaires tenu lundi 22 mai à Libreville. Un chiffre en augmentation par rapport à celui de 2021, fixé à 15 milliards de francs, soit une performance de 5 milliards de plus.

Entre autres points inscrits à l'ordre du jour, il y avait la lecture du rapport de gestion du Conseil d'administration, l'approbation des comptes de l'exercice 2022, l'approbation des conventions réglementées, l'affectation du résultat de l'exercice clos le 31 décembre 2022, etc.



La Bicig a atteint un chiffre record de 20 milliards de francs CFA en 2022.

Suite aux résultats obtenus, "il faut également noter la satisfaction des actionnaires qui repartent avec un montant de dividende important. Il passe d'environ 6 000 à 8 000 actions brut", a souligné Patricia Marie-Ange Ndoungou, présidente

du conseil d'administration. Un sentiment de satisfaction partagé. "Ce sont les meilleurs résultats que notre banque ait enregistrés depuis sa création. Lesquels vont donner droit à des dividendes satisfaisants. Au-delà du résultat,

il y a le fonctionnement global de la banque au niveau du respect des ratios de la commission bancaire. Mais il y a un plan stratégique qui a été élaboré sur lequel nous aurons à revenir...", a indiqué Émile Doumba, président des actionnaires privés.

La Bicig est un établissement constitué sous forme de société anonyme au capital social de 18 milliards de francs CFA, réparti comme suit : État gabonais 21,35 % ; privés gabonais 26,61 % ; Atlantic financial group 54,04 %.

Le clin d'œil de *lybek*



Airtel Gabon vise de nouveaux horizons

GMNN
Libreville/Gabon

"AU-DELÀ de l'imagination", c'est la nouvelle dimension vers laquelle Airtel Gabon compte entraîner sa clientèle. L'entreprise de téléphonie mobile a présenté, lundi à son siège de Libreville, ce nouveau slogan traduisant ses multiples ambitions. Abandonnant ainsi "Le réseau des smartphones", son ancien slogan. Selon le directeur général de cette société de téléphonie mobile, cette nouvelle formule devrait inciter les jeunes Gabonais à promouvoir la créativité. "Un Gabon performant, c'est non seulement une jeunesse formée, mais surtout une jeunesse que l'on accompagne afin que cette dernière puisse exploiter pleinement tout son potentiel", a indiqué Thomas Herbert Gutjahr. Airtel-Gabon qui a démar-



Le directeur général d'Airtel Gabon Thomas Herbert Gutjahr.

ré ses activités au Gabon il y a 13 ans, n'a cessé d'évoluer et d'innover tant au niveau de ses infrastructures que de ses offres de services. Et ce, afin d'améliorer l'expérience de l'internet mobile et du mobile money. Certes, certaines localités attendent encore un réseau téléphonique mais au moins l'entreprise peut s'enorgueillir de couvrir 100 % des

communes du pays. D'après les données compilées de l'Agence de régulation des communications électroniques et des postes (Arcep), Airtel-Gabon a réalisé un chiffre d'affaires de 42,8 milliards de francs sur les 6 premiers mois de l'année 2022. Soit 21,3 milliards de francs au 1er trimestre 2022 et 21,52 au second trimestre 2022.